

梅雨の蒸し暑い毎日ですね。6月は公園に行ける日も多く、子ども達は汗をいっぱいかきながら大好きな お砂遊びを夢中になって楽しんでいました。いよいよ今月からは、水を使って季節の遊びを取り入れていき ます。水の触感や心地よさ、ルールを知り「水遊びが楽しい!」と思える様工夫していきたいと思います。

さて、このところさまざまな感染症が増えてきているようです。園でも体調を崩してしまう園児もおりまし たが、急なお迎えや欠席の判断など多くのご家庭にご協力いただき、お陰様でこれまで集団感染もなく活動 ができております。保護者の皆様のご理解とご協力に大変感謝しております。これから益々気温・湿度が上が り、暑さも本番となります。園でも活動と休息のバランスをしっかり取り、こまめな水分補給を行うなど子ど もの体調管理に十分気をつけていきたいと思います。

そして最後に、七夕飾りのご協力本当にありがとうございました。

保育園入口近くに、子どもたちやお家の方の願いが込められた短冊がたくさん飾られています。 お時間がございましたらどうぞご覧ください。

6月の様子



# 《0・1 歳児の様子》

一日の生活リズムが身に付いてきて、食事や排泄など保 育者からの声掛けに応える様になってきました。

「自分でやりたい」という気持ちがあちこちで見られて いるので、手順やコツを丁寧に教えていき、身の回りの 事が「出来た!」と感じられる様今後も導いていきたい

公園までの手繋ぎ徒歩や散策で歩くことに 慣れてきているので、体力をつけて気持ちよく 睡眠に繋げていければと思います。

## 《2歳児の様子》

友達同士の関わりが増し、互いに名前を呼びあいなが ら玩具の貸し借りをしたり、会話を交えたりと遊びが発 展しています。時に使いたいものが重なり、仲介が必要 な場面がありますが、そんな経験を積み重ね相手の想 いに気がつける様見守っていきたいです。



今月の歌や手遊びなど、覚えるのが 早く、歌うことも好んでいるので、 これからもたくさんの歌を聞かせてあげ たいです。

# 水遊びが始まります!。。。

6月23日(金)に「水遊びがはじまります のお手紙を発行しております。今一度、 るご確認をお願い致します。

# ❤️●事前の健康チェックについて

- ・とびひや水いぼはありませんか?
- ・目やにや充血はありませんか?
- ・中耳炎など耳の病気にかかっていませんか
- ❤️・鼻水や咳はでていませんか?

ô

- ●前日は十分に睡眠をとり、当日は朝ご飯 をしっかり食べるようにして来てください
  - ●バンドエイドやホクナリンテープなどを 貼ったままの水遊びはできません

## ★お盆期間中について

お盆期間中も通常保育を行っております が、お仕事がお休みの方は原則、 家庭保育をお願い致します。 なお、8月の登園予定表は 職員調整の為、早目の提出に ご協力をお願い致します。